



09/08/2016

ALFONSO TAZÓN VE RECONOCIDA SU TRAYECTORIA PROFESIONAL EN LOS PREMIOS SOLIDARIOS ONCE 2016



Los Premios Solidarios ONCE tienen la finalidad de reconocer y premiar a aquellas personas, entidades, instituciones, medios de comunicación y Administraciones que realizan una labor solidaria en su entorno de influencia procurando la inclusión social de todos los ciudadanos, la normalización y la autonomía personal y la accesibilidad universal. Los premiados destacan por su sensibilidad social, su larga trayectoria y su dedicación en pro de los derechos sociales de los más desfavorecidos.

En la Categoría de Persona Física, el galardonado es Alfonso Tazón, miembro de la Asociación Cántabra Pro Salud Mental (ASCASAM), por su compromiso a lo largo de su trayectoria vital y profesional para realizar una labor solidaria hacia las personas con problemas de salud mental. Ha apostado por la promoción de la inclusión social de todos los ciudadanos, la autonomía personal y la accesibilidad.

El resto de galardonados han sido El Colegio San Roque, www.ElFaradio.com, Equipos Nucleares y el Ayuntamiento de Camargo.
